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　現在、監査委員を務めさせて頂いております。
　守秘義務があり、詳しいお話ができないのが残念ですが、県政全般を統一的に振り
返ることができて、大変勉強になっています。
　ちなみに常任委員会は、今年度は原点に立ち返り、環境生活農林水産常任委員会に
所属しています。

◆監査委員を務めさせて頂いております

　この12月6日水曜日、午後1時から2時までの1時間、一般質問をさせて頂ける
ことになりました。三重テレビで生放送されますので、ぜひご覧ください。
　皆さん、これからも色々と教えてください、よろしくお願いします。

　いつもありがとうございます。三重県議会議員をさせて
頂いております、村林さとしです。台風 21号で被災されま
した方々に心よりお見舞い申し上げます。
　台風翌日の10月23日、特に被害の大きかった玉城町・
度会町の役場にて状況を教えて頂き、日没までの限られた
時間でしたが、被災現場を見てまわりました。そして10月
24日には、自分なりに確認できた被災状況、現場の地図と
写真を添えた報告書を、県当局に提供いたしました。

◆台風被害お見舞い申し上げます
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